



来ることが楽しい学校

12月

物部小学校だより

第8号 令和4年12月20日発行

教育目標

- 1 明るくたくましい子ども（至誠）
- 2 よく考える子ども（分度）
- 3 進んではたらく子ども（勤労）
- 4 思いやりのある子ども（推譲）



校長室から



「誰か」のことじゃない

今年、第74回人権週間(12月4日から10日まで)の標語は、『「誰か」のことじゃない。』です。世の中には、いじめやインターネット上での嫌がらせ、感染症や障がいまたは性別を理由とした偏見や差別など、様々な人権問題があります。これらの問題を解決するには、一人一人が様々な人権問題を他人ごとではなく、自分の問題として捉え、互いの人権を尊重することの大切さについて、改めて見つめ考えることが大切です。

本校では、12月5日(月)から9日(金)までを校内人権週間とし、6日に人権集会を実施するとともに、各学級においても人権に関するDVDを活用した授業や人権作文の読み聞かせを行ったり、人権に関する標語の作成に取り組んだりしました。また、学校司書による人権に関する本の朗読や人権に関する本の展示・貸出しも行いました。日々の生活の中で、ともすれば見過ごしがちな出来事を人権という視点で見つめ直す機会とし、「今のは、変ではないか、おかしい」と気付ける『人権感覚』を磨き、自分は差別しないと自分を指導できる力『人権意識』の向上に努めているところです。なお、人権集会で発表された代表児童の標語は、下記のとおりです。このほか、各教室の廊下に貼り出された、児童一人一人の標語も、どれもよく考えてあり素晴らしかったです。これからも、一人一人の違いや良さを認め、お互いを大切に思いやる児童を育ててまいります。

さて、12月24日からは冬休みです。子供たちには、年末年始ならではの体験を通して、さらに豊かな心を育ててもらいたいです。

それでは、よいお年をお迎えください。

各学年・学級 代表の標語

一年

いじめはかっこわるい

しんせつのほうがかっこいい

二年

やさしさは みんながつながる 大切な心

三年

世界中の人も なかのよい心で だれもが助け合える

明るい世界を みんなでつくろう

四年一組

差別なしで 自分のとくぎを 生かしていこう

四年二組

だいじょうぶ 言ってくたの うれしいな

五年

「ごめんなさい」 言える勇気が 笑顔のもと

六年

一人一人を大切に みんなでつながろう 心のかけはし



1月の主な行事予定

10日(火) 第3学期始業式
 11日(水) 身体計測 委員会活動
 16日(月) 学習指導強調週間～20日
 物部中学校説明会
 朝会 推譲募金～18日
 17日(火) 弁当の日

18日(水) 避難訓練(防犯教室)
 23日(月) ホームページ更新週間～27日
 24日(火) おはなし会
 25日(水) 小中連携研修会・研究授業
 クラブ活動(3年クラブ見学)



活動の記録

【感謝の会】

毎日の登校指導でお世話になっている交通指導委員さんや佐藤巡查部長さんへ、また読み聞かせをしてくださっているまっぴの会の皆さんへの感謝の会を開きました。お礼の作文とお花をプレゼントして感謝の気持ちを伝えました。



【バスケットボール教室】

ドリームスクールキャラバンという企画により、5・6年生が、バスケットボール教室に参加しました。

元プロのバスケットボール選手の皆さんの速くて正確な動きのパス回しやシュートを見て、プロの迫力を肌で感じました。



【授業参観】授業参観では、多くの御家族の方に参観していただきました。児童は、授業参観をとっても楽しみにしていたので、見てもらえてとても満足な様子でした。



【教育講演会】リモートでe-ネット安心講座「子どもをインターネットのトラブルから守るために」の講演を実施しました。5・6年児童は教室から講演を聴きました。

【人権集会】「負けるが勝ち」というゲームで、考え方を考えてみるというゲームをしました。多様な経験をすることで人権感覚を身に付けさせたいと思います。



【持久走大会】これまで練習してきた成果を発揮して、最後まで走り抜きました。みんなとても頑張りました。補導委員会の皆様、御協力ありがとうございました。

